

Esenciales de Sri Lanka

Adéntrate en la esmeralda del Índico



 **DESDE 1841€**

 **9 DÍAS**

Itinerario

Día 1 MADRID /BARCELONA - COLOMBO

Salida en vuelo de línea regular de la compañía Turkish Airlines con destino Colombo. Noche a bordo.

Día 2 COLOMBO - KANDY

Llegada al aeropuerto internacional de Colombo. Asistencia y bienvenida por un representante y un nacional de habla hispana. Visita al orfanato de elefantes de Pinnawala. Comenzamos el día viajando hacia el orfanato de los elefantes de Pinnawala, uno de los lugares más visitados del país. Se trata de una de las reservas de elefantes más importantes del mundo. Se inauguró en 1975 con 5 elefantes bebés y ahora alberga a 70, muchos de ellos entre uno y tres años. Sobreviven al avance del hombre y al de los cultivos de arroz en este campamento y tendremos la oportunidad de observarlos y fotografiarlos a muy pocos metros de distancia, mientras comen o se dan un baño en el río Maya Oya. Almuerzo en restaurante local y continuación hacia Kandy. Llegada al hotel y checkin. El Templo es el más importante de su confesión en Sri Lanka, y la apreciadísima reliquia hace que la ciudad de Kandy sea un continuo peregrinar de ellos durante todo el año, aunque la ausencia de visitantes es especialmente notable durante la celebración de la Esala Perahera, la procesión del Diente de buda. (Para la visita de este templo se pide llevar ropa que cubra los hombros y las rodillas. La visita es descalza).

Opcional - visita de alguno de sus centros artesanos y de las actuaciones de bailar

tradicionales con los coloridos trajes típicos y las actuaciones extremas de faquires que comen fuego y caminan sobre las brasas en el auditorio de la ciudad. Traslado al hotel. Cena.

Alojamiento: CINNAMON CITADEL HOTEL

Día 3 KANDY - NUWARA ELIYA - KANDY

Desayuno en el hotel y traslado a la estación de Kandy para tomar un tren a Nanu-Oya. Asientos reservados. Traslado a la zona de cultivo de té. Durante la tarde, visita de una plantación de té. Sri Lanka es uno de los mayores exportadores mundiales de té. Desde la introducción del té en Sri Lanka a mediados del siglo XIX, Nuwara Eliya ha sido la capital de la industria de té. Toda la región en torno a Nuwara Eliya está dominada por los cultivos de té. Almuerzo en restaurante local. Regreso a Kandy. Cena.

Alojamiento: CINNAMON CITADEL HOTEL

Día 4 KANDY - MATALE - NALANDA - CULTURAL TRIANGLE

Desayuno en el hotel. Kandy fue la última capital de los reyes de Sri Lanka y es patrimonio de la Humanidad. El nombre de Kandy evoca visiones de esplendor y magnificencia. Muchas leyendas, tradiciones, y el folklore se mantienen celosamente vivos. Recorreremos la orilla del Lago Kandy construido por el último rey cingales Sri Wickrama Rajasingham en 1798. Visita de la ciudad de Kandy y el bazar, el centro de las artes y artesanías, un museo de piedras preciosas y un lapidario. Traslado a Matale. Visita de un jardín de especias en Matale para ver las diferentes

variedades por las que Sri Lanka es conocida. Aquí, los viajeros pueden ver diferentes especias y cómo algunas de estas especies se cultivan y procesan. Asistencia a una demostración de su uso culinario y en un masaje. Almuerzo en el jardín de especias. Seguiremos a Nalanda Gedige. Llegada y visita. Nalanda Gedige es un antiguo templo de piedra que se mantiene entero cerca de Matale. Sri Lanka y su sitio original fue considerado como el centro de Sri Lanka. El edificio fue construido entre los siglos VIII y X con arquitectura dravídica y se cree que fue utilizado por los budistas. Continuación a Triángulo cultural. Llegada al hotel y check in.

Alojamiento: AMAYA LAKE HOTEL, DAMBULLA

Día 5 SIGIRIYA - MINNERIYA

Desayuno en el hotel y traslado a Sigiriya. Subiremos a la fortaleza de roca de Sigiriya, del siglo V, que es Patrimonio de la Humanidad y fue construido por el rey Kashyapa. El Lion Rock es una ciudadela de belleza inusual que se alza a 200 metros de altura sobre la selva. La roca era el bastión mas interno de la ciudad fortificada 70 hectáreas. Un foso, una muralla y amplios jardines, incluyendo los famosos jardines de agua que se extienden junto a la base de la roca. Aquí se admiran los celebres frescos de las Doncellas Celestiales de Sigiriya. Estos frescos están pintados con pigmentos de tierra sobre yeso. Almuerzo en un restaurante local y traslado a Minneriya. Por la tarde, disfrutaremos de un adafari en el parque nacional Minneriya / Kaudulla / Eco en jeep. La extensión del Parque nacional es de aproximadamente 8889 hectáreas- en el parque se pueden ver elefantes salvajes, 160 especies de aves, 9 de anfibios, 25 de reptiles 26 de peces y casi un centenar de especies de mariposas. También podremos ver arboles de

bambú que no se encuentran en otros parques. Regreso al hotel y cena.

Alojamiento: AMAYA LAKE HOTEL, DAMBULLA

Día 6 DAMBULLA - POLONNARUWA

Desayuno en el hotel y traslado a Dambulla- Visita del Templo de Roca de Dambulla. Este fue construido por el rey Walagambahu en el siglo I a.C. Es el más impresionante de ellos templos en las cuevas de Sri Lanka. El complejo esta formado por cinco cuevas con más de 2000 metros cuadrados de paredes y techos pintados. Siendo así el espacio mas grande de pinturas que se encuentra en el mundo. Contiene más de 150 imágenes de buda, la más grande de ellas es la colosal figura de Buda tallada en la roca y que abarca 14 metros. Este templo es patrimonio de la Humanidad de la Unesco. Traslado a Polonnaruwa. Almuerzo en restaurante local Visita de Polonnaruwa que fue la segunda capital de Sri Lanka, construido en ellos siglo XI y XII, y que es Patrimonio de la Humanidad. Aquí pueden verse las ruinas del Palacio Real, la Viharaya Gal con sus cuatro estatuas espléndidas de Buda en posturas vertical, sedente, y reclinada; todas ellas talladas en la roca. También la Sala de la Audiencia, el Baño de Loto, la estatua del rey Parakramabahu y SamudrayalParakrama un lago construido por el rey Parakramabahuel el Grande. Además de otros monumentos y lugares de culto como el Templo de la Reliquia del Diente. Regreso al hotel. Cena.

Alojamiento: AMAYA LAKE HOTEL, DAMBULLA

Día 7 CULTURAL TRIANGLE - COLOMBO

Desayuno en el hotel y traslado a Colombo. Por la tarde, visita de la ciudad. Colombo. Colombo, como tantas otras capitales de países en vías

de desarrollo, esta cambiando de aspecto rápidamente. Casi de la noche a la mañana, surgen rascacielos donde un día había edificios viejos. Sin embargo, en algunas partes aun se encuentra el encanto del Viejo Mundo. Por ejemplo, hay la torre del Reloj de hace 1000 años y varios edificios coloniales construidos por los británicos. Otros lugares de interés son el bazar de pettah, zonas residenciales con casas solariegas de familias pudientes, los Cinnamon Garden. Llegada al hotel. Cena.

Alojamiento: THE KINGSBURY HOTEL

Día 8 COLOMBO - MADRID / BARCELONA

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para coger vuelo de regreso a España. Noche a bordo

Día 9 MADRID / BARCELONA

Llegada y... Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Vuelos internacionales de línea regular
- Alojamiento en habitación standard durante 6 noches
- Comidas en régimen de pensión completa (7 desayunos 6 almuerzos y 7 cenas)
- Transporte en vehículo con aire acondicionado
- Entradas a todos los monumentos según el itinerario
- El trayecto del tren desde Kandy hasta Nanu Oya según la disponibilidad
- Safari en jeep de lujo en el PN de Minneriya o Kaudulla o Eco
- Servicios de guía nacional de habla hispana
- Seguro de viaje

No incluye

- Visa eta.gov.lk
- Almuerzos y cenas como opcionales
- Entradas de monumentos no especificados arriba
- Coste de bebidas en todo el tour
- Gastos personales, propinas y porta equipajes
- Cualquier otro servicio no especificado

Precio

Salidas regulares para grupo mínimo de 6 personas

Temporada 1

Junio,	20
Septiembre	26
Octubre	10, 24

Precio por persona en habitación doble: 1.841 €

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (495 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmaran el día de la emisión de los billetes.

*Consulten suplemento para salidas de 2 a 5 pax

Solicitar reserva

DIRECCIÓN

Plaza Circular 8, 47005 Valladolid

TELÉFONO

983 15 70 20

EMAIL

lagunaviajes@gmail.com

WEB

lagunaviajes.com

